



令和6年度

# 福賀小だより



Vol.18  
2025.2.4

## 歯と口の健康チェック～ハッピー検定から～

1月27日(月)に歯と口の健康チェック「ハッピー検定」を実施しました。朝学の時間に歯や口の健康に関する問題をし、午後からは、染め出しによる歯みがきの仕方のチェックを行いました。

町の方から中本歯科衛生士さん、兼田保健士さんが来校され、子どもたちの歯みがきについて一緒にチェックしてくださいました。

いつも給食後、しっかりと歯みがきをし正しい磨き方は身に付いているはずですが、カラーテスターをしてみるとどうしても磨き残しがあるようです。今日知った場所を意識し、さらに良い磨き方を身に付けたいものです。

今後も家庭や地域の協力を得ながら、虫歯の予防を続けていきたいと思えます。



## おすすめの本紹介大会

1月28日(火)2校時におすすめの本紹介大会をしました。この活動は読書週間の一環として毎年行っており、自分の言葉で1冊の本のよさを表現する活動です。

どの子どもも、お話の気になるところでやめて続きを知りたいという気持ちをもたせたり、聞き手に語りかけるように話したりするなど紹介文の表現の仕方に工夫がされていました。

また、本の紹介の後の感想発表では、本の内容を通して、読み手と繋がり合う質問もでてくるなど、この活動が改めて、子どもたちの表現力の育成につながっていると確信できました。

これからも、様々な本を読んで知識や見識を増やしていくとともに、本を通して友達同士で会話し合える場面も見られるといいなと願っています。



## 全校朝会のスタイルを変更しました

福賀小学校では、毎月はじめの日に全校朝会を行っています。全校朝会では、学校教育目標やチャレンジ目標に関わる話を校長が行い、その後生徒指導担当から月の目標についての話をすることが主立った活動でした。

しかしながら、この朝会の形は教師から子どもたちへの伝達が中心のため、子どもたちの主体性の育成の面から見ると課題があります。そこで、令和7年度に向け、3学期からスタイル変更することとしました。内容は、児童・先生の発表や特技紹介など自分たちが発表したいこととし、互いにもっと知り合うことを目指していくことにしました。チャレンジ目標の一つである「やさしさ いっぱい」の学校にするためにも、互いのよさを知り合うことはとても大切なことです。

今回は、もうすぐ卒業する6年生に発表してもらいました。下級生は6年生のきれいな音色のリコーダーと歌声を一生懸命聞いていました。

感想発表では、「ぼくも歌を歌うのが好きなので、一緒に歌ってみたい。」など自分のことを含めて、発表する子どもの姿が見られ、このスタイルのよさを感じることができました。



## 体力向上に向けて～長縄跳び・一輪車の練習～

先日の学校保健安全委員会で、子どもたちの体力面における課題を保健主任の方から話をしました。現在の子どもの課題として、一度に2つ以上の動きを必要とする運動や、目的に応じた体の部位の動かし方があります。そのため、現在全校体育では2月の縄跳び大会に向け長縄・大縄の練習を頑張っています。この運動はタイミングを合わせる、走る、跳ぶという複数の様子を必要とします。

2月19日の保護者との対決に向け、子どもたちの意欲も高まり、現在3分間八の字跳びで、昨年度から通して初めて200回を超えました。全員跳びも30回を超え、自信を高めています。

また、複数の動きを必要とする運動として、一輪車にも奨励しています。4年生は体育の学習で行いました。昼休み等を使って、早く乗れるようになり運動場を元気に一輪車で走り回る子どもたちの姿が見たいものです。4年生には、「来年の運動会の盛りあげ隊で披露できたらいいね。」と話をしています。

